

La République du Centre, 1^{er} juin 2015

■ FONTENAY-SUR-LOING

Le nom de René Alaux pour l'école

Élus, personnalités et membres du corps enseignant étaient réunis autour de l'épouse et de la fille de René Alaux, samedi matin, pour baptiser l'école de Fontenay-sur-Loing du nom de celui qui a été le maire de la ville durant une cinquantaine d'années mais aussi conseiller général et président fondateur de la CC4V. Et avant tout, instituteur.

« Il ne lâchait rien »

Après le ruban, deux anciens élèves de René Alaux ont dévoilé la plaque, aidés par deux jeunes. Didier Devin, maire de Fontenay, qui a été l'élève de René Alaux, a rappelé quelques souvenirs d'école avant de revenir sur l'engagement au service de tous de celui qui « ne lâchait rien », quel que soit le dossier. Il a lu un message du sénateur Jean-Pierre Sueur, absent « René restera pour nous un être exemplaire ».



CÉRÉMONIE. La plaque portant le nom de René Alaux a été dévoilée.

Pierre Delion, maire de Courtempierre et président du S1S, a souligné son respect pour l'homme de conviction qu'il était et a évoqué l'histoire du regroupement pédagogique (Courtempierre, Fontenay, Nargis, Préfontaines) qui a été l'œuvre de René Alaux.

Patricia Bourgeon, inspectrice de l'Éducation nationale, a ensuite insisté sur les valeurs que l'enseignant René Alaux a défendues au cours de sa carrière : l'épanouissement des élèves et leur insertion dans la société, la transmission des valeurs de la République et la construction du vivre ensemble.

De jeunes élèves ont également lu un poème de Jules Romain.

Sous le soleil, les 180 participants à cette cérémonie ont partagé un cocktail, préparé par le personnel du S1S, au son de la musique jazz du Big Band. ■

Nicole Mounhou